



000092

UNIVERSIDAD ANTONIO RUIZ DE MONTOYA
Consejo de Facultad de Ciencias Sociales
ACTA Nº 03 -2018-FCS
16.05.18

Siendo las 15:00 horas del día miércoles 16 de mayo del 2018, en la sala de reuniones A-101, con la asistencia de los integrantes del Consejo de Facultad de Ciencias Sociales: Aldo Vásquez (Decano), Rocío Lombardi (Turismo) y (Departamento Académico), Carlos Fernández (Ciencia Política), Isabel Berganza (Derecho), Jorge Elgegren (Economía y Gestión Ambiental) con la inasistencia de Jorge La Torre (Representantes de los alumnos) y Wilfredo Pedraza (Representante de los docentes), se dio inicio a la sesión ordinaria.

AGENDA:

1. Informe sobre Indisciplina.
2. Situación de ingresantes en semestre par.
3. Convocatoria proyecto ODP (Provincia Peruana de la Compañía de Jesús).
4. Otros a solicitud de los señores consejeros.

ORDEN DEL DÍA:

1. [REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]



000093

[REDACTED]

[REDACTED] Nº 1

[REDACTED]

2. Situación ingresantes en semestre par.

El Decano explicó que ya se inició la pre-matrícula y que los directores de las escuelas de la Universidad han solicitado la apertura de un número muy alto de cursos para el semestre 2018 II. Esta demanda, al parecer, estaría vinculada con la necesidad de atender a los alumnos que en los últimos años han ingresado a la UARM en semestre par. Ante esta situación, se planteó la necesidad de que los directores de Escuela evalúen con la Jefa de la Oficina de Calidad Educativa vías que permitan atender las necesidades académicas de los referidos estudiantes, sin comprometer la apertura de más cursos que aquellos que sean necesarios. Al respecto se adoptó el siguiente acuerdo:

Acuerdo Nº 2

Se acordó por unanimidad que cada director se reúna, con la jefa de la Oficina de Calidad Educativa, para evaluar la situación de los alumnos ingresantes en semestre par y buscar la mejor forma de desplegar sus respectivas mallas curriculares.

3. Convocatoria proyecto ODP (Provincia Peruana de la Compañía de Jesús).

La Oficina de Desarrollo de la Provincia Peruana de la Compañía de Jesús ha enviado a las diferentes obras de la Compañía una convocatoria, para que estas presenten hasta tres proyectos sociales, susceptibles de ser financiados. Los consejeros se mostraron favorables a la presentación de proyectos desde la Facultad. Se indicó que el plazo vencerá en la primera quincena de junio. Sobre el particular se adoptó el acuerdo siguiente:

Acuerdo Nº 3

Se acordó por unanimidad que los directores enviarán proyectos al Decano para su remisión a la Oficina de Desarrollo de la Provincia Peruana de la



000094

Compañía de Jesús. En caso hubieran más de tres proyectos, se hará una selección.

4. Otros a solicitud de los señores consejeros.

El Decano informó a los directores sobre algunos recortes en el presupuesto aprobado para el presente año. Informó además que el Director General de Administración se acercará a cada director para explicar sobre los mismos y respecto de la forma de proceder para requerir recursos para actividades ya previstas.

El Director de la Escuela de Economía y Gestión Ambiental comunicó al Consejo que tuvo una reunión con Rocio Lombardi, Birgit Weiler, Ernesto Ráez y Raschid Rabi, acompañados por alumnos de la Escuela a su cargo y del Consejo Estudiantil. Allí se elaboró una propuesta para reactivar el Comité Ambiental y para ejecutar un Plan de Acción Ambiental. La reunión se realizó el 14 de mayo. El plan fue presentado al Rector, quien ha manifestado su interés en el proyecto.

La Directora de la Escuela Derecho informó que ya ha sustentado tesis su segundo titulado, a quien en breve deberá concedérsele el título de abogado. Agregó que hay varios bachilleres próximos a sustentar sus respectivas tesis.

La Directora de la Escuela de Turismo Sostenible señaló que está organizando el próximo Café Turismo y el primer viaje sostenible a Tarma y Cochamarca.

El Director de la Escuela de Ciencia Política indicó que ya está en diálogo con la profesora Adriana Urrutia, quien ha sido designada por el Consejo Universitario como Directora de esa Escuela a partir del 8 de junio próximo.

La Directora del Departamento Académico informó sobre las reuniones que sostienen una vez por semana los directores de los departamentos académicos con la jefa de la Oficina de calidad Educativa.

Siendo las 17:00 horas y estando concluida la agenda se levanto la sesión.

Pueblo Libre, 16 de mayo del 2018



Aldo Vásquez
Decano
Facultad de Ciencias Sociales